## Septiembre Mes de la Ciudadanía de las Mujeres

## ¿Podemos celebrar cuando la democracia y sus instituciones están amenazadas o permeadas por la corrupción?

Este es un mes de denuncia, reflexión y acción en el cual conmemoramos el largo camino recorrido por nuestras ancestras para que las mujeres seamos reconocidas como sujetas de derechos.

¡Las mujeres construimos democracia y Estado de Derecho!



Postal Ciudadana 138 • Guatemala, 21 de septiembre de 2018 www.plataforma51.org • plataforma51guate@gmail.com